

IDEAS PARA EVANGELISMO Y ALCANCE

Las ideas se han compilado de reportes sobre evangelismo entregados a la oficina general por iglesias locales, distritos, y de la Internet.

Recuerden...

- Establezcan prioridades y promuevan asuntos cerca de su corazón.
- Pidan la dirección de Dios.
- No intenten hacerlo todo.
- Minístrense unas a las otras y a los que están fuera de la iglesia.

Las siguientes ideas pueden ser adaptadas y usadas según las necesidades específicas en su iglesia y comunidad.

Ideas Creativas

Adopten a una persona de la tercera edad, una madre soltera, un adolescente, o un niño.

Contribuyan su tiempo, su casa, sus habilidades de reparar o limpiar. Ofrézcanse para cuidar niños, ayudar con tareas escolares, etc.

Árbol de ángeles

Únanse a la organización Prison Fellowship Ministries (Ministerios de Confraternidad en la Prisión) para proveer regalos de Navidad a niños cuyos padres están privados de libertad. Los regalos se entregan a los niños en su hogar antes de la Navidad. Este programa crea oportunidades para testificar y manifestar el amor de Dios. Además, el contarles a las familias acerca de la iglesia local les da una oportunidad de llegar a la iglesia. El sitio web de la organización es www.pfm.org

Asado “De vuelta a clases”

Asar perros calientes (hot dog) y tostar malvaviscos (marshmallows) sobre una fogata para celebrar el regreso a clases, el comienzo de un nuevo año escolar.

Ayuda para un huérfano

Patrocinen a un huérfano o niño necesitado, ya sea en su comunidad, o a través de una organización tal como *World Vision*, *World Hope* u otra.

Biberones como alcancías

Recaudar dinero en biberones para apoyar el centro de atención a las embarazadas en su comunidad o para una madre necesitada. (Distrito Michigan del Norte)

“Baby shower”

Muestren a una familia su amor dándole un “baby shower” o un “shower” para la novia. (Distrito de Florida)

Baterías

Cerca de la fecha cuando se cambia la hora, sea en la primavera o en el otoño, hagan un proyecto de “Recargar sus baterías espirituales”. Su propósito no es solamente espiritual sino para mostrar

interés en sus vecinos distribuyendo baterías para relojes y para detectores de humo a las casas en el vecindario alrededor de su iglesia. (Distrito Iowa-Minnesota)

Bondad espontánea

- La gente de la congregación salen a la comunidad para ayudar con varias necesidades, tales como madres/padres solteros que necesitan ayuda con los hijos, escuelas que quieren voluntarios, hogares para ancianos, etc. Cuando una vea que alguien necesita ayuda de algún tipo, sea que conozca a la persona o no, hacemos lo que podemos cuando podemos y dejamos que la persona sepa que es por el amor de Dios. A veces la gente simplemente necesitan que alguien la anime, puede que sea por un abrazo, una tarjeta, una flor, cediéndole a otro su lugar en la fila, llevando algo para una persona sobrecargada o un anciano. Todas estamos bien ocupadas pero tenemos que seguir el ejemplo de Cristo y mostrar compasión y misericordia. Su acto de bondad no tiene que costarle dinero, puede ser simplemente el tomar tiempo para escuchar a otro. No esperemos hasta que haya una crisis para animar a otro o hacerle algo benigno, sino en la vida diaria seamos las manos y pies de Jesús para ayudar a otros. Al hacer esto, sería bueno dejar una tarjetita con un mensaje cortito o un versículo bíblico, por ejemplo, “Simplemente quiero mostrarle el amor de Cristo” o “Tú acabas de ser el recipiente de bondad. Dios es bueno”, “Sonríe, Cristo te ama”. Se puede escribir el nombre de la iglesia al revés de la tarjeta. (Distrito Michigan Occidental)
- Cuando otro chofer intenta meterse en su vía, permítale entrar – sonríe y salude también.
- ¿Por qué no colocar su carreta de compras en el lugar apropiado?
- Al hacer fila para comprar un café, paga el de la persona detrás de usted
- Comparta su sonrisa generosamente.

Calendario navideño

Con tarjetas navideñas usadas, haga un collage que se puede usar como un calendario navideño. Detrás de cada puerta ponga la tarjeta y una foto de la persona que le dio esa tarjeta. Durante diciembre, al abrir las ventanas del calendario, diga una oración por la persona. Es una manera bonita de contar los días antes de la Navidad. (*Guideposts*)

Caminata de oración

Caminen por su vecindario en compañía con una o dos mujeres más. Al caminar, oren por las personas que viven allí, por las familias en cada casa, por la seguridad y bienestar de la gente que viven allí. Ore por su salvación.

Canasta para el Día de Acción de Gracias

Prepare canastas de comida para regular a personas necesitadas en el Día de Acción de Gracias. (Distrito Nueva York Oriental/New England)

Celebración del Día de Amistad

- Una cena especial para las parejas, sean matrimonios o comprometidos. Adorne el lugar con corazones y otras decoraciones apropiadas para la ocasión. Prepare una actividad interactivo tipo “rompehielo” y un mensaje devocional corto. Tome fotos de las parejas.
- Una tarde especial para las mujeres. Prepare 3 puestos y divida las mujeres en tres grupos para que visiten los puestos en forma rotativa. Los “puestos” pueden incluir actividades

como hacer jabones en forma de corazón, hacer pulseras de abalorios, recibir un facial o un arreglo del pelo, hacer arreglos de flores, etc.

Cena de sopa como muestra de aprecio por los obreros de servicio público

Únanse con otras iglesias en su comunidad para patrocinar una cena para los bomberos, policía y técnicos en urgencias médicas demostrando gratitud por su servicio a la comunidad. (Distrito Colorado-Nebraska)

Club de libros

Reúnanse con otras mujeres de su iglesia/comunidad para conversar sobre un libro. Es una buena manera de leer libros recomendados por la oficina general de Mujeres Wesleyanas u otros libros edificantes.

Club de tareas

Las mujeres de una iglesia hermana en Colorado descubrieron que si querían cambiar vidas, tenían que enfocar en su comunidad. Preguntaron al director de la escuela local cómo podían ayudar. El director mencionó que el patio de la escuela estaba descuidado. Las mujeres comenzaron a ir cada mes para limpiar el patio. Mientras servían de esta forma, se enteraron de la necesidad de un programa de ayudar a los estudiantes con sus tareas. Formaron un club de tareas escolares. Esto en su turno condujo a un ministerio a los maestros, en que llevaban comida a los maestros durante las conferencias de padres/maestros que se hacen cada 9 semanas.

Colecta de comida para una familia necesitada (Distritos Nueva York Oriental/New England)

Conferencia para muchachas adolescentes

Patrocinen una conferencia para animar y desafiar a muchachas de 13 a 18 años acerca de asuntos con los cuales luchan al diario, tales como autoestima, fe, modas, amistades, relaciones familiares, chismes, críticas, sarcasmo, sexo. Necesitan que alguien les enseñe a ser cómo Cristo, a llevar una vida santa en medio de una sociedad que les envía muchos mensajes erróneos y confusos. Busque a mujeres que sepan hablar a adolescentes, tal vez hay en su propio grupo. Sería aún mejor llevarlas a un lugar aparte y pasar unos dos días con ellas.

Día “Haga la diferencia”

La revista *Usa Weekend Magazine* creó este día y lo hizo un evento anual que se lleva a cabo el cuarto sábado de octubre. En su sitio web <http://usaweekend.com> se puede conseguir ideas para proyectos, ideas para publicidad, ideas de cómo reconocer a los que trabajaron para hacer la diferencia. Piensen en las necesidades de su comunidad o de una sola persona en su congregación y decidan dónde o a quién su grupo quiere hacer la diferencia.

Día Mundial de Oración

Patrocinen un culto de oración en su iglesia para observar el Día Mundial de Oración, o el Día de Oración para la Iglesia Perseguida. Inviten a las iglesias de su comunidad. Escojan un tema y prepare el culto alrededor de este tema. (Distrito Colorado-Nebraska)

Empacar cajas

Empacar cajas de comida donada para regalar a familias necesitadas.

Encuesta de mujeres en la iglesia

Es bueno hacer de vez en cuando una evaluación de las necesidades de las mujeres en su iglesia. Se puede hacer en forma de una encuesta escrita. Después de compilar los resultados de la encuesta, reúnanse los líderes del ministerio femenino y pasen un día aparte para orar, adorar a Dios, pensar, y planear los próximos pasos en liderar a las mujeres de su iglesia. El resultado debe ser un ministerio balanceado de estudio bíblico, ministerio la una a la otra y servicio a otros.

Estudios bíblicos

Ofrezcan estudios bíblicos profundos. Usen el formato de un grupo grande y luego dividirse en grupos pequeños. Provean cuidado para niños, si se necesita. Cobren una cuota razonable para el estudio y el cuidado de los niños.

Feria de salud

Patrocinen una feria de salud que ofrezca varios servicios gratis al público. Tal vez un doctor y una enfermera estén dispuestos a donar su tiempo. ¿Hay personas en su iglesia que están en carreras de medicina? Se puede tomar la presión arterial, tener un balance para que la gente se pese, dar un examen para detectar diabetes, regalar agua de tomar, repartir información sobre asuntos de la salud, nutrición y ejercicio. Las personas médicas les pueden dar otras ideas y tal vez proveer equipo médico que se requiere. (Idea opcional: Tener una feria exclusivamente para mujeres.)

Grupo de apoyo para bajar de peso

Patrocinen un grupo de apoyo para bajar de peso. Invite a amigas no creyentes.

Grupos de oración

Este grupo se reúne semanalmente en cierto día y a cierta hora. Las mujeres del grupo pasan una hora orando por la iglesia, los cultos, el pastor, los obreros, los ministerios, y las necesidades de ellas mismas. Se provee cuidado de niños si se necesita.

Grupos pequeños

Grupos pequeños de mujeres se reúnen en casa durante la semana para estudiar la Biblia, orar, y animarse.

Hábitat para la humanidad

Contacten esta organización para patrocinar un día especial en que todas las mujeres puedan unirse para construir una casa para una familia. Visite <http://www.habitat.org/lac/default.aspx> para conseguir más información en español sobre Hábitat para la Humanidad América Latina y el Caribe.

Halloween fiesta al aire libre

Como una alternativa a las fiestas negativas de Halloween, planeen una fiesta al aire libre. Una idea es hacerla en el estacionamiento de la iglesia. Todos llegan en su carro y abren el baúl en el cual hay dulces para compartir con visitantes. Pongan música cristiana y repartan tratados evangelísticos atractivos. Se puede preparar una carne asada y servir una comida entera. (Distrito Indiana Central)

Hermanas secretas

Cada una escribe en un papel su nombre, fecha de nacimiento, dirección, número de teléfono, lugar de trabajo, etc. Se echan los papelitos en una bolsa y cada mujer saca uno. La mujer indicada en el papelito es su hermana secreta para todo el año. Durante el año cada una hace cosas buenas (regalitos, tarjetas, notitas para animar, algo especial para el cumpleaños, una comida, etc.) para esta hermana sin revelar su propia identidad. Se sugiere que cada una haga algo para su hermana secreta por lo menos una vez al mes. Es importante que todas cumplan para que ninguna mujer se sienta rechazada al no recibir nada. Al final del año, tengan una fiesta para disfrutar compañerismo y para revelar quién era la hermana secreta de la otra.

Integración de mujeres jóvenes

Integren a universitarias y otras mujeres jóvenes en el grupo femenino con un evento diseñado especialmente para ellas. Se puede usar el tema “Vacaciones y pollitos”. Decoren el local en blanco y negro (vacaciones) y sirvan pollo (pollitos) de comer. Inviten a alguien que hable sobre un tema relevante a mujeres jóvenes. Prepare un regalito para cada mujer joven para bendecirla.

Literatura para prisioneros

Recoger libros, folletos, revistas, Biblias y otra literatura cristiana, o no cristiana pero sana y llevarla a la cárcel o prisión para los privados de libertad.

Madres en contacto

Se reúnen las madres con el propósito de orar por los niños en la escuela y en el colegio y por los maestros. Si es posible mencionar a los estudiantes y maestros por nombre, mejor todavía. (Distrito Nueva York Oriental/New England)

Madres de preescolares

Patrocinen un grupo de madres de preescolares. (En inglés este grupo se llama MOPS, Mothers of Preschoolers.) Su propósito es animar a madres de niños preescolares, darles oportunidad de interactuar entre sí, darles a los niños oportunidad de estar con otros niños, y si la directora es una mujer más madura, tal vez ella puede aconsejar a las madres también. Se pueden reunir semanal o mensualmente. Si hay varias madres y niños, escojan un lugar de suficiente tamaño donde reunirse.

Maestros

Regale comida, postres u otra cosita para los maestros de la escuela en su comunidad. Si tienen un lugar especial donde los maestros se reúnen, se puede colocar allí una canasta o plato de bocadillos con una nota de aprecio y el nombre de la iglesia.

Mantas de regazo

Hagan mantas, ya sean tejidas, acolchadas o de otro tipo. Llévenlas a un hogar para ancianos. Estas mantas ayudan a los ancianos o personas que están mucho sentadas a proteger las piernas del frío.

Maquillaje extremo

Planean un tiempo específicamente para chicas y mujeres jóvenes. El enfoque de la reunión es cómo alcanzar la verdadera belleza, cómo ser una mujer de Dios. (Distrito Carolina del Norte Occidental)

Mentores

Las cristianas maduras bien pueden servir de mentor para mujeres jóvenes. Se puede hacer una con una o en grupo. Los temas dependen de la necesidad de la mujer o del grupo de mujeres. Muchas veces las madres jóvenes simplemente necesitan con quién hablar, alguien que les escuche y que comprenda, y que ore por ellas. Las mujeres también pueden servir de mentores a niños que tengan dificultad en los estudios.

Meriendas para familias de enfermos

Prepare una merienda, un café con pan, etc. para familiares de los pacientes en el hospital local o en un centro para tratamiento del cáncer. Al repartir la comida, compartan también una sonrisa y palabras de ánimo.

Mes de apreciación por el pastor

Demuestren su aprecio por su pastor y su familia en el mes de octubre. Coordinen invitaciones a la familiar pastoral a comer en la casa de varias de las hermanas. Llévelas alguna comida favorita. Denles regalos, tarjetas y otras sorpresas. Un domingo del mes, denles reconocimiento especial y palabras de ánimo. Tengan un tiempo especial de oración por ellos. Animen a toda la iglesia a participar.

Ministerio a los divorciados

Patrocinen un programa en su iglesia para ministrar a los divorciados y ayudarles a recuperarse. Si las mujeres lo llevan a cabo sin hombres, probablemente van a querer limitarse al ministerio a divorciadas. Busquen un buen material y una persona preparada para encabezar el ministerio.

Ministerio de tazas

Lleven una taza o jarra a las personas nuevas que lleguen a la iglesia y a personas nuevas que se trasladen a su comunidad. Se pueden conseguir tazas con el nombre de la iglesia. Se puede llenar la taza con confites, un lápiz, un llavero, etc.

Ministerio Naomi y Rut

Las mujeres pueden adoptar a una viuda o mujer de edad y estar pendiente de sus necesidades, haciendo contacto con ella regularmente, haciendo mandados, ayudándole a limpiar la casa o hacer reparaciones, leerle un libro, etc. A menudo la mujer anciana se siente muy sola y lo que más necesita es alguien que la visite. El grupo entero puede adoptar a una o más mujeres y turnarse en cuidarla o tal vez las mujeres prefieren hacer esta amistad individualmente con una ancianita.

Ministerio a los desamparados

- Pidan la dirección de Dios en organizar un ministerio local a los desamparados.
- Hagan contacto con un albergue para los desamparados y pregunten qué pueden hacer como voluntarias.
- Planeen un programa en su iglesia para enfocar en la situación de los sin techo y para desafiar a otros a ayudar en una forma práctica.
- Involucre a los niños en este ministerio.
- No se dejen desanimarse por lo grande de la necesidad.
- Tomen riesgos para rescatar a los desamparados.
- Comiencen a orar sinceramente acerca de cómo, a quién, y cuándo piensan ayudar.

Mudanza

Animen a mujeres que están mudándose de casa y ayúdenles con la transición y ajustes que ellas y sus familias tienen que hacer. Denles la bienvenida y busque maneras prácticas en que ayudarles: información sobre la comunidad, las escuelas, su iglesia, médicos, las mejores tiendas, etc. Provean comida el día en que la familia esté pasando sus cosas a la casa nueva y arreglándolas. Ofrezca un pequeño regalo de bienvenida a la mujer, por ejemplo, una toalla de cocina.

Noche de video

Mirar un buen video con amigas es siempre divertido. Escojan un video que vale la pena conversarlo después. Piensen en los temas principales, las situaciones, decisiones y emociones de los personajes. Prepare preguntas para discusión y citas bíblicas apropiadas para dar dirección y respuestas. (Visite este sitio web en inglés para comprar guías de discusión sobre varias películas: www.christianitytodaymovies.com)

Noche de descanso para Mamá

Patrocinen una noche de descanso para madres con hijos en casa. Se lo pueden hacer para madres que no asistan a la iglesia, por las madres jóvenes en su propio grupo o por las madres solteras. Se pueden invitar a todos los niños a la iglesia y entretenerlos mientras las madres salen a comer. Se pueden dividir en dos grupos, mujeres para cuidar a los niños y mujeres para hacer algo especial con las madres. Se puede servirles a las madres una cena bonita y después de la cena darles una charla, orar juntas, conversar acerca de cierto tema, etc. Las posibilidades son muchas.

Ofrenda “Corazón de Ministerios”

Esta ofrenda se recoge en febrero en conexión con el Día de Amistad. Es una oportunidad maravillosa para que todos ayuden al ministerio femenino y participen en sus proyectos. La ofrenda que su iglesia recoja se puede enviar por medio del tesorero de su iglesia local, la tesorera distrital de Mujeres Wesleyanas o directamente a la oficina general de Mujeres Wesleyanas, PO Box 50434, Indianápolis, IN 46250. Materiales para promover esta ofrenda están disponibles después de la Navidad. Para saber cuáles son los proyectos y para conseguir más información acerca de los ministerios para mujeres de La Iglesia Wesleyana, visite nuestro sitio web www.wesleyan.org/women

Celebren una noche familiar en conexión con la ofrenda “Corazón de Ministerios”. Ofrezcan actividades tanto para niños como para adultos. Tengan una cena y den una presentación corta acerca de los proyectos que se hacen con la ofrenda. Provean sobres y animen a todos a dar. Es una manera en que toda la familia puede participar. (Distrito Iowa-Minnesota)

Paquetes de cariño para universitarios

Animen a sus universitarios enviándoles una nota, llamando, o enviando un correo electrónico. Lléveles un paquete de cariño. Cuando estén de vuelta en casa durante los recesos, llévenlos a comer pizza. Háganles un “shower” antes de que comience el nuevo año escolar (toallas, detergente para ropa, macillo, sobres de chocolate, cuadernos, etc.) En lugar de pensar en ellos como personas ausentes o en transición, ayúdenles a desarrollar raíces espirituales fuertes con una familia eclesial que los ama.

Personas de la tercera edad

- Hagan una fiesta o cena especial en la iglesia para las personas de tercera edad. Si hay un hogar de ancianos en su comunidad, haga la fiesta allí.
- Aparten un día para limpiar la casa, hacer mandados o reparar el carro de los ancianos en su iglesia o comunidad.

Picnic para el vecindario.

Pijamada

Un evento sólo para mujeres en una casa particular o en un lugar de retiro. Pasen la noche juntas y regresen a casa al día siguiente. Tengan comida, un video, juegos interactivos, otras actividades según su gusto y propósito para el evento. (Distrito Michigan Norte)

Proyecto trabajo/servicio

Planeen un proyecto de trabajo/servicio en su comunidad. Si no saben qué se necesita o cómo se puede hacer, investiguen. Hablen con los líderes de la comunidad o con los comerciantes en su área. Busquen una manera de suplir una necesidad, de mejorar la comunidad, de trabajar en cooperación con el gobierno, de ministrar a individuos o grupos de individuos. Cuando la iglesia sale del templo para ministrar en las calles, la gente se fija y el Evangelio es más aceptado.

Retiros

Hagan un retiro para mujeres. Tomen decisiones sobre el propósito, el lugar, las actividades, la publicidad, el costo, etc. Involucre a varias mujeres en los planes y escuchen las ideas de todas.

Revistas

Compren una suscripción a una revista para cierta persona. La revista correcta puede ser de ayuda para una persona durante un año entero. Por ejemplo, “*Apuntes Pastorales*” para su pastor. “*Nuestro Pan Diario*” para animar a un nuevo creyente a tener un tiempo diario a solas con Jesús. “*Vida Cristiana*” para cualquier creyente.

Rifa de inscripción

Tengan una rifa de una inscripción gratis a un evento para mujeres. (El Distrito de Greater Ohio hizo esto y lo pagó de su tesorería general.)

Seder judío

Preparen un Seder judío típico durante el Cuaresma para el grupo femenino con el propósito de darles mayor aprecio del significado de que Jesús fue crucificado durante la celebración de la Pascua, o la Fiesta de Panes sin Levadura. Si tienen vecinas/amigas judías, podrían invitarlas a explicar el significado del Seder para ellos. (Distrito Iowa-Minnesota)

Seminario sobre mayordomía

Patrocinen un seminario sobre mayordomía en su iglesia. Que sea para la congregación y también para la comunidad. (Distrito Florida)

“Shower” para el Alfolí

Tengan un “shower” para contribuir al Alfolí en la sede en Indianápolis. Los distritos de Michigan Norte y Iowa-Minnesota tienen un “shower” en su convención anual de mujeres. Algunas iglesias envían una ofrenda y así ahorran el costo de flete. El ministerio del Alfolí es proveer a los misioneros que se van o que se acaban de venir del campo misionero cosas domésticas nuevas tales como toallas, sábanas, ropa de cama, Tupperware, etc. Se pueden enviar donaciones monetarias a Wesleyan Women, PO Box 50434, Indianápolis IN 46250. La dirección para mandar los artículos mismos es Wesleyan Women, 13300 Olio Road, Fishers, IN 46037.

Socorro para damnificados

Varios distritos participaron en ministrar a las víctimas de desastres naturales.

Subasta de pasteles

Después de un culto o en un día aparte, patrocinen una subasta de pasteles. (El Distrito Northwest recaudó \$1,500 con esta actividad.)

Tarjetas para cualquier ocasión

Aún en este día de tecnología moderna, a la gente le gusta recibir tarjetas, postales, y llamadas telefónicas. A veces se nos olvida de que a cada persona le gusta que alguien piense en ella.

Etiquetas de Campbell

Ahorren las etiquetas de las latas de sopa Campbell para el beneficio de Ministerios Wesleyanos a los Americanos Nativos (Wesleyan Native American Ministries - WNAM) en Dakota del Sur y para el Hogar de Niños Hephzibah en Georgia. Las etiquetas se usan para comprar busitos. La oficina general tiene más información sobre este proyecto.

“Tour de hogares” navideño

Pregunte a tres o cuatro mujeres de la iglesia si estarían dispuestas a abrir su casa una noche durante diciembre para que las otras vean sus decoraciones navideñas. En la noche designada, todas las mujeres se reúnen en un solo lugar y van juntas de casa a casa quedando unos 15 minutos en cada casa. Un detalle agradable es proveer un refrigerio navideño en cada casa. Si su grupo es grande, divídase en grupos más pequeños para ir a diferentes casas en diferentes horas. (Se requiere que las mujeres avisen si van a participar.) En la última casa todas las mujeres están juntas y pueden disfrutar de un postre y compañerismo. (Distrito Indiana Central)

Tutoría después de clases

Tengan disponibles tutores que pueden ayudar a los niños con sus tareas escolares en casa.

Voluntarios

Háganse voluntarias en su comunidad, ya sea en un centro para mujeres embarazadas, en la prisión, en un centro de rehabilitación, una clínica, un hogar de ancianos, en la iglesia, en el hospital, en la escuela, en un huérfano o en un albergue.